



学校
通信

みなみ

伊勢崎市立南小学校
第9号
令和7年7月18日(金)

みんなでワクワク
なんでもチャレンジ
笑顔輝く
みなみっ子
南小合い言葉

● 1学期 お世話になりました

4月7日の始業式・入学式から始まった1学期も今日で終わりです。予定していた学校行事も、滞りなく行うことができ、子どもたちは有意義な体験や学習ができたことだと思います。これも、ご家庭の皆様のご理解、ご協力があってのことだと思います。大変ありがとうございました。

本日お渡しした通知表の「学校から」の欄を読むと、子どもたちがどんなことができるようになったとか、こんなふうに学校生活を送ることができたなど、子どもたちの頑張った成果が書かれていて、とても嬉しく思いました。ご家庭では、それらを参考にしてお子さんをほめたり励ましたりしていただければと思います。

以下は、終業式で、2年生、4年生が発表した内容をかいづまんで紹介します。

2年生：泳げるようになった。夏休みには、ミニトマトの日記に挑戦したい。



4年生：初めての委員会や体育のプレルボールをがんばった。

2学期は、委員会と勉強をがんばり、どんなことも乗り越えていきたい。

終業式では、夏休みが終わったときに「自分はこれをやり遂げたな」と思えるように、夏休みも目標をもって過ごしてほしいと話しました。

2学期の始業式は9月1日になります。44日間の夏休みを経て、子どもたちの元気な姿を見られることを楽しみにしています。

学校閉庁のお知らせ

8月12日(火)から15日(金)は、学校閉庁となります。土日、祝日を含めると、

8月9日(土)から17日(日)の9日間は、職員が不在となりますのでご承知おきください。

閉庁期間中の事故や病気などの連絡は、18日(月)以降にお願いします。先日Tetoruで配信した市の教育委員会からの通知にもありますが、12日～15日の間、緊急に連絡を取りたい場合については、市教育委員会学校教育課(0270-27-2789)で対応いたします。

万引き防止教室 3年

7月15日(火)に、警察の方を招いて「万引き防止教室」を実施しました。 “こんな時、どうする”など、具体的な場面の話もあり夏休みを目前にして、適切に善悪の判断をするためのよい機会になったと思います。



着衣泳 4年

7月15日(火)に着衣泳の学習をしました。近年、海や川での水害だけでなく、集中豪雨による河川の氾濫などの自然災害による水の事故も多くなっています。



万が一、そのような場面に出くわしたときは、今回の体験を活かし、自分の命を守るために行動をとってほしいと思います。

●夏休みの生活について 睡眠／スマホ等

2学期を気持ちよくスタートするために、夏休みのお子さんの生活をチェックする視点として参考にしてください。

小学生の睡眠時間 9～11時間が必要

- 睡眠時、成長ホルモンが活発に分泌されます。
- 睡眠時、記憶の定着を図ったり、マイナスの記憶を思い出しづらくしたりする働きがあります。その日に学んだことや経験したことを上手に頭の中の引き出しに整理して、使いやすくしたり明るい気持ちでいられるようにしたりすると考えていいでしょう。

(ご家庭の事情はありますが)

目安として、9時前に寝て、7時前に起きる

スマホ、携帯ゲーム機等の使い方

- スマホの動画サイトやゲームなど、子どもたちがおとなしくなるのには理由があります。そこから発せられる光や音が、見るものを没入させる作用があると言われています。実はこの刺激が、その日の学習や経験の記憶の定着を妨げているという話もあります。
- 動画やゲームの中には、暴力的なものもあり、子どもたちにとっては強い刺激になっていることが問題になっています。

スマホなどはとても便利だが、使わせるなら保護者が責任をもって
★時間を決めて使わせたり、
★どんなふうに使っているのか把握したりする
ことが大切です